

Méditation sur

« Aider son prochain »

Aider son prochain est très fondamental dans la vie comme le dit notre seigneur Jésus. Cela pourra t'apporter de bonnes valeurs ainsi que des récompenses dans la vie, mais il ne faut pas aider son prochain que pour les récompenses mais par amour et entraide. Aider son prochain est comme une obligation pour progresser dans la vie, et faire progresser les autres.

Jésus est arrivé sur Terre, non pas pour être servi mais pour servir et aider son prochain à son tour malgré son statut de fils de Dieu . Quand on va aider et servir quelqu'un dans le besoin on oublie et l'on doit oublier toute forme de statut est de placement dans la vie et de devenir l'égale de l'autre qui est dans le besoin. Vous allez vous demander pourquoi est-ce que je parle de ca ? et bien car des personnes riches penseront que puisque ils sont riches ils ne seront pas dans l'obligation d'aider des personnes pauvres (car leurs situations leurs va très bien), car ils ont déjà toute plein de récompenses et c'est tout le contraire, car le matériel ne doit pas être un frein ou une excuse pour ne pas tendre une main. Pour finir je prendrais la citation du Seigneur connue de tous, " aimez vous les-uns, les autres" cette phrase me semble la meilleurs des solutions pour ne plus causer de conflit même si l'on ne peut régler des conflits planétaires avec une phrase.